

Kreisliga Jungen 19 Rückrunde Nord

SV Blau-Weiß Dörpen : TV Meppen
Mittwoch, 06.03.2024, 19:30 Uhr

TV Meppen baut Siegesserie aus

Im Spiel der Kreisliga Jungen 19 Rückrunde Nord traf der SV Blau-Weiß Dörpen am Mittwoch, den 06. März im 4. Saisonspiel auf den TV Meppen. Die Gäste entführten bei ihrem 9:1-Erfolg die Punkte in weniger als 2 Stunden dabei sehr sicher. Das Satzverhältnis von 9:27 zeigt, wie klar es letztlich war. Eine tadellose Leistung mit jeweils zwei gewonnenen Einzeln und einem Sieg im Doppel zeigten an diesem Tag Heymann und Kessens.

Der Verlauf im Einzelnen: Keinen Punkt beisteuern konnten Gerdes / Wahoff im Match gegen Heymann / Brameyer, das 0:3 verloren ging. 2:3 hieß es am Ende des nächsten Spiels, als Ben Dwersteg und Steffen Brameyer sich am Tisch gegenüber standen. Fünf Sätze beharkten sich Silas Gerdes und Luisa Kessens, bevor die Gastspielerin einen Matchball nutzte und den 3:2-Sieg perfekt machte. Der Zwischenstand des Mannschaftskampfes nach dem Spiel lautete damit 0:3. Keinen Punkt beisteuern konnte Mathis Wahoff im Spiel gegen Philip Heymann, das 0:3 verloren ging. Kaum was zu bestellen hatte wenig später Tim Kock beim 2:11, 2:11, 4:11 gegen Luisa Kessens. 11:7, 6:11, 8:11, 11:9, 11:13 hieß es am Schluss des nächsten Spiels, als Silas Gerdes und Philip Heymann sich am Tisch gegenüber standen. Das war nichts für schwache Nerven. Bereits vor den weiteren Einzeln des Tages stand damit der Erfolg für das Gastteam vorzeitig fest. Nicht so gut lief es für Tim Kock bei seiner Drei-Satz-Niederlage gegen Steffen Brameyer. Das musste man neidlos anerkennen. Im Satzergebnis eindeutig verlief das Match von Mathis Wahoff, das er mit 0:3 und damit ohne Satzgewinn gegen Luisa Kessens verlor. Das musste man neidlos anerkennen. Durch das Ergebnis dieses Einzels liegt die Saison-Bilanz von Wahoff nun bei 0:9, während Kessens bislang 10 Siege und eine Niederlage zu verzeichnen hat. Eher wenig Gegenwehr bekam Silas Gerdes anschließend bei seinem Sieg in drei Sätzen von Steffen Brameyer. Der Stand vor dem letzten Spiel des Abends hieß damit 1:8. Ben Dwersteg verlor sein Spiel hingegen gegen Philip Heymann unterm Strich eindeutig und nicht überraschend in drei Sätzen. Da war final wirklich nichts zu holen. Mit diesem letzten Spiel wurde damit der Deckel auf den Mannschaftskampf gesetzt.

Nach diesem Ergebnis weist der SV Blau-Weiß Dörpen nun ein Punktekonto von 0:8 Punkten auf, während der TV Meppen vor dem nächsten Spiel, das am 11.04.2024 gegen den SV Blau-Weiß Dörpen ansteht, 10:0 Punkte zu verzeichnen hat. Die Mannschaft des SV Blau-Weiß Dörpen bestreitet unterdessen das nächste Spiel am 21.03.2024 gegen den SV Rastdorf (wJ19).

Statistik:

SV Blau-Weiß Dörpen

Doppel: Gerdes / Wahoff 0:1

Einzel: S. Gerdes 1:2, M. Wahoff 0:2, B. Dwersteg 0:2, T. Kock 0:2

TV Meppen

Doppel: Heymann / Brameyer 1:0

Einzel: P. Heymann 3:0, L. Kessens 3:0, S. Brameyer 2:1